Firmengeschichte

elmer + blumer AG

Ein traditionell modernes Glarner Unternehmen

Langjährige Mitarbeitende zeichnen die 41-jährige elmer + blumer Bedachungen AG aus. Mit der Treue und Gesundheit der heute 18 Angestellten sind eine zeitgemässe Ausrüstung und der moderne Werkzeug- und Maschinenpark verbunden.

Auch die neue elmer + blumer AG bleibt nach dem Generationenwechsel modern. Die Arbeiten im Freien sind gleich, doch die Digitalisierung ist längst im Traditionsunternehmen angekommen. So kommen zum Beispiel bei Beurteilungen Drohnenaufnahmen zum Einsatz, und es laufen alle Hintergrundprozesse digital.

Das angenehme und kollegiale Arbeitsklima, das Rolf Blumer geschaffen hat, pflegt die neue elmer + blumer AG weiter. Dazu gehören zum Beispiel die gemeinsamen Mittagessen in Glarner Restaurants. Müssen sie geschlossen sein, sorgen lokale Lieferanten und Mikrowellen auf den Baustellen für eine warme Mahlzeit.



Die Bisherigen und die Neuen (v.l.n.r.): Caspar Blumer, Rolf Blumer, Martin Thut, Markus Meili, Mathias Grob und Balz Tschudi. Bild: Marco Bähni, BroncoKunst GmbH

Kleine Firmengeschichte

Am **1. April 1980** gründen der 23-jährige Hanspeter Elmer und der 20-jährige Rolf Blumer die Firma elmer + blumer Bedachungen AG. Das Lager befindet sich in einem Schopf in Mollis. In den Jahren danach entstanden die Lager- und Nebenhalle sowie das Mehrfamilienhaus auf dem heutigen Firmenareal an der Zinggenstrasse 1 in Mollis.

Nach 25 Jahren macht sich Hanspeter Elmer **2005** selbständig und bleibt mit der Firma persönlich verbunden.

2007 gründet die elmer + blumer Bedachungen AG die Stüssi Spenglerei AG. Der Spenglerbetrieb gehörte vorher zur damaligen Karl Stüssi AG. **2009** wird Martin Thut Betriebsleiter.

Markus Meili ergänzt das Angebot der elmer + blumer Bedachungen AG ab **2013** mit der Planungs- und Beratungskompetenz für umfassende Bauprojekte.

2020 übernehmen Balz Tschudi (33), Caspar Blumer (29) und Mathias Grob (33) gemeinsam die Geschäftsleitung der elmer + blumer Bedachungen AG.

Am 1. April 2021 werden die drei Geschäftsführer zu den Inhabern der neuen elmer + blumer AG. Gleichzeitig wird die bisherige Stüssi Spenglerei AG unter dem neuen Namen integriert. Die junge elmer + blumer AG ist fest im Kanton Glarus verankert. Nebst Mollis befinden sich weitere Standorte in Glarus, Ennenda und Braunwald.

Mit **Rolf Blumer** ist weiterhin zu rechnen. Er wendet sich mit seiner eigenen Firma neuen Projekten zu und bleibt der Macher, wie man ihn kennt.

Kontakt

elmer + blumer AG, Zinggenstrasse 1, 8753 Mollis Telefon +41 55 618 80 80 | E-Mail: info@elmerblumer.ch www.elmerblumer.ch